



Rundbrief 5/2007 vom 4. Dezember 2007

Liebe Teilnehmer am Matador-Schotter-Cup, liebe Veranstalter,

nach einer spannenden Saison hat Frank Richert den Matador-Schotter-Cup 2007 gewonnen vor Alois Scheidhammer und Peter Wald.

Alle Ergebnisse findet Ihr beigefügt, ebenso die letzten Pressemitteilungen.

Die Siegerehrung findet am Samstag, den 12. Januar 2008, in Schöneck statt – wieder gemeinsam mit der Siegerehrung des ADMV-Rallye-Pokals.

Die Abschlussveranstaltung für den ADMV-Rallye-Pokal und andere Serien findet am Samstag, den **12. Januar 2008, ab 18 Uhr im IFA-Ferienpark Hohe Reuth in Schöneck/Vogtland** statt. Alle Teilnehmer der Serien sind herzlich eingeladen.

Der Kostenbeitrag für die Teilnahme an der Abschlussveranstaltung inklusive Abendessen als kalt/warmes Büfett und Platzreservierung kostet pro Person 20,- €. Die Übernachtung kostet 42,- € pro Person/Nacht im Doppelzimmer bzw. 51,- € pro Person/Nacht im Einzelzimmer. Der Preis beinhaltet Frühstück, Kurtaxe, Parkgebühr für 1 PKW sowie täglich 2 Stunden freien Eintritt in das Erlebnisbad. Falls gewünscht, kann eine vorzeitige Anreise sowie eine Aufenthaltsverlängerung bis zu 2 Tagen zu gleichen Konditionen gebucht werden.

aus: www.admv-rallye-pokal.de

Bitte sendet Eure Anmeldung noch in dieser Woche an uns, entweder per Post oder per Fax. Wenn Ihr nähere Auskünfte braucht, ruft bitte unter 0171 – 472 48 32 an.

Am Kalender 2008 sind wir dran, aber durch die extrem späte Terminfestlegung beim DMSB sind wir nicht vorangekommen. Klar ist der Schotter-Saisonauftakt am 1. März in Wittenberg, die Gravellandrallye folgt am 15. März. Noch vor Weihnachten wollen wir Euch über Ausschreibung und Termine informieren.

Mit den besten Grüßen

Alfred Gorny und Klaus Portsch

